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ــا وقف علــى منــبر الجمعيــة العامــة للأمــم غــير المتحــدة إلا علــى الشعــوب باســتثناء “إسرائيــل” طبعً
الزعيمان العربيان  محمود عباس وعبد الفتاح السيسي الجنرال الرئيس  يبشران بعهد جديد من

العلاقات العربية مع الكيان المغتصب.

عهد أساسه السلام ومبدأه المودة وآخره صفقة يجري الإعداد لها  بقيادة ترامب -سدد الله خطاه
علـــى رأي الســـديس- يتولى فيهـــا الرجلان الـــدور الإعلامي، وتتكلـــف الدولـــة العربيـــة الســـخية جـــدا
وصاحبــة الســعادة الإمــارات العربيــة المتحــدة بكل الثــائرين وتتــولى تمويــل الصــفقة. فيمــا يختصر دور
المملكـة العربيـة السـعودية رأس الأمـة وصاحبـة القيـادة علـى تهيئـة الأجـواء لإتمـام صـفقة القـرن مـع

“إسرائيل”.

تريد “إسرائيل” اليوم توجيه صفعة القرن الحادي والعشرين للعرب والمسلمين، عن طريق تسوية
القضيــة الفلســطينية والاعــتراف بهــا كدولــة ذات ســيادة عاصــمتها القــدس، كمــا وعــدهم الرئيــس
الأمريــكي المجــدد دونالــد ترمــب ذات يــوم في حملتــه الانتخابيــة، وقــد تأجــل أمــر الاعــتراف بالقــدس
كعاصـمة لــ “إسرائيـل” إلى حين. حـتى ينفـذ القـوم مـا أجمعـوا عليـه أمرهـم فيمـا أطلـق عليـه تسـمية
صــفقة القــرن الــتي تبناهــا ترمــب ونفذهــا أبنــاء زايــد والســيسي، وبقيــت “إسرائيــل” تنتظــر الطبخــة

لتستوي على نهار هادئة. 

الأمور بدت واضحة للجميع، واللعب أصبح على المكشوف منذ لقاء السيسي بترمب وقمة الرياض،
كبر خيانة في وما تلاها من حصار لقطر، ومطالبة القوم إياها برأس المقاومة الفلسطينية حماس، ثم أ
تــاريخ مصر الحــديث، حين وافــق برلمــان العســكر في مصر علــى التنــازل عــن جــزر مصريــة للســعودية،
والحقيقة أن تيران ذاهبة لـ “إسرائيل” وصنافير أيضا، وربما بعدها سيناء، فالحكومة المصرية نفسها
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شككت في مصريتها، وإذا كان رب البيت للدف ضاربا، فلا تلومن الأطفال على الرقص.

التاريخ لن يرحم أحدا من المساءلة وسيسطر في صفحاته السوداء.. أن ما
عجزت إسرائيل عن تحقيقه بقوة السلاح حققته بالحيلة والصفقات

إذا كان الرئيس المصري نفسه وحكومته يشككان في مصرية سيناء، فاحذري يا أرض الكنانة فالدور
القادم سيكون عليها، وابشري بطول سلامة يا “إسرائيل”، فنحن نعيش عصر الخيانات والتنازل عن

الأراضي.

بــالأمس كــان العــرب يسرون بعلاقــاتهم بالكيــان المغتصــب حفظــا لمــاء وجــوههم، وللمظهــر العــام أمــا
شعـوبهم، واليـوم أصـبح التطـبيع جهـارا نهـارا، بـل وأصـبحت “إسرائيـل” حليفـا في مكافحـة الإرهـاب
تهــدي لهــا الأراضي وتنفــذ مــن أجلهــا الخطــط، وتحــارب مقاومتهــا وتحــاصر مــن أجــل عيونهــا الــدول
الشقيقة، وتعقد لها القمم والمؤتمرات تحت مسمى صفقة القرن، لكي يعترف بها كدولة ذات سيادة
ويمحى جرمها من التاريخ. الأمور كلها اليوم تسير في صالح الكيان المغتصب، و “إسرائيل” في أقوى
حالتها، فقد بدأت في تنفيذ مشروعها الأزلي وستحفر قناة تشبه السويس التي فشلت في احتلالها

مرات حين كان قادتنا شرفاء، فأي ذنب ذالك الذي يقترفه حلفاء “إسرائيل” في حق الأمة اليوم؟

التـاريخ لـن يرحـم أحـدا مـن المساءلـة وسيسـطر في صـفحاته السـوداء.. أن مـا عجـزت “إسرائيـل” عـن
تحقيقه بقوة السلاح حققته بالحيلة والصفقات، وما فشلت فيه في حروبها العسكرية مع العرب؛
أهدي لها البعض على طبق من ذهب، لم تحرك سوى سياستها التي تلعب بها كما تلعب بالعرب
اليــوم.. وهــم في حروبهــم يعمهــون وفي نزاعــاتهم مغيبــون، همهــم الأول أن لا يتفــوق أحــدهم علــى

الآخر، وألا يصبح لدول كانوا يرونها صغيرة في أعينهم شأن كبير. 

فإلى متى ستظل إسرائيل تنتصر علينا؟ وهذه المرة دون حروب بل بأيدينا
وبصفقاتنا وأموالنا

يحــاصر العــرب بعضهــم ويصــنفون بعضهــم بالإرهــاب، بينمــا تســير “إسرائيــل” في الاتجــاه الصــحيح
لتحقق حلم كيانها ودولتها التي قامت على أنقاض العرب وعلى جثث شعوبهم، وبسب أخطاء لن
يغفرهـا التـاريخ لهـم. يتسـاءل سائـل مـن عـامتهم: ألم تكـن الأمـوال الـتي تنفقهـا بعـض الـدول العربيـة
لمحاصرة وتدمير أشقاء عرب.. ألم تكن كفيلة بأن تقوض عرش “إسرائيل” وتحول أحلامها إلى سراب؟ 

مـاذا لـو كـانت صـفقة القـرن لهـدم الكيـان المغتصـب وإحيـاء حلـم العـودة الفلسـطيني واسـترداد حـق
الشعب الفلسطيني وقدسنا الشريف؟ بدلا من صفقة إسرائيلية، أو على الأصح صفعة أخرى من
الصــفعات الــتي وجهــت لأمتنــا منــذ وعــد بلفــور حين أعطــى مــن لا يملــك لمــن لا يســتحق، وز هــذا
السرطــان في جســد الأمــة ونجــح السرطــان في الانتشــار ليصــبح أقــوى وأقــوى. فــإلى مــتى ســتظل



“إسرائيل” تنتصر علينا؟ وهذه المرة دون حروب بل بأيدينا وبصفقاتنا وأموالنا. “إسرائيل” ماضية في
طريقها ونحن أضللنا الطريق يا عرب، فهل من عودة. ولا نريده كحق العودة الذي لم يتحقق بعد.

اللهم سلم.
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